
総体壮行会 各部からの決意表明 
野球部 

 野球部は去年の夏から新チームが始まって、機動力と粘り強い守備力を武器に戦ってきました。秋

には自分たちの長所を生かして準優勝することもできました。冬のオフシーズンではきついトレーニ

ングなどの体づくりがしんどかったけれど部員全員で頑張ってきました。この総体では決勝まで行っ

て東播に出場することが目標なので、悔いの残らないよう、皆さんより一日早いですがいい報告がで

きるよう最後まで部員２９人全員で一生懸命プレーします 

 

陸上競技部 

 陸上競技部は男子３１人女子１１人計４２人で活動しています。陸上競技には跳躍競技、投擲競技

など、多種多様な種目があり、日頃の練習では、部員一人一人が自分の種目に向き合い、どうすれば

よりよい記録を出せるのかを試行錯誤しながら取り組んでいます。さらに今年からは、今までしゅつ

じょうしたことのない種目にもチャレンジし、各競技に選手を割り振るという取り組みをしています。

はじめの４月ごろは、やったことのない種目になれない選手もいましたが、練習や記録会を重ねるご

とに徐々に定着していきました。総体では、そんな練習での成果を存分に発揮し、全員の自己ベスト

更新と、団体総合優勝を目指します。応援よろしくお願いします。 

 

サッカー部 

 僕たちサッカー部は顧問の先生をはじめ、毎試合元気が出るようなお弁当を作ってくれたり、汚れ

たユニフォームを選択し、きれいにしてくれた親など僕たちを支えてくれた方々に感謝を忘れず頑張

っていきたいと思います。サッカー部は自分たちの長所の明るさをいかしていき、どんな状況でもプ

レーを楽しんで悔いの残らない大会にしていきたいと思います。僕たちが目標にしている東播大会出

場を必ず果たしていきます。そのためにもまずは自分たちに足りないところをしっかりと補い、万全

な状態で大会に挑みたいと思います。みなさん応援よろしくお願いします。 

 

男子バレーボール部 

 僕たち男子バレーボール部は今まで僕たちを支えてくださった方々への感謝を忘れず、３年間の努

力を発揮できるように精いっぱい頑張ろうと思います。男子バレーボール部は日々のあいさつや礼儀、

マナーを守ることを徹底し、自分たちが満足のいくようなプレーをし、悔いの残らない大会にしてい

きたいと思います。最後まであきらめずボールを追っていき、今まで努力してきたことが無駄ではな

かった、今まで努力してきたことが正解だった、そう思えるような試合にしたいと思います。 

 

 

 

 

女子バレーボール部 

 女子バレー部は顧問の先生のご指導のもと、３年生４名、２年生５名、１年生１２名、計２１名が

大会に向けて練習を重ねてきました。サーブから始まり、レシーブ、トス、最後にスパイクで終わる、

単純なことに思えますが、１つ１つに大切な意味があります。今までの試合の反省を改善し、いい結

果に結びつけるために、残された一週間、部員全員が全力で練習に取り組むよう努めます。最後に、

私たちがここまで来れたのは、指導してくださった顧問の先生をはじめ、家族、仲間の支えがあって

のことだと思い、感謝の気持ちでいっぱいです。総体本番、３年生にとっては最後の大会です。これ

までの成果を発揮し、悔いの残らないよう頑張りますので、引き続き応援よろしくお願いします。 

 

男子バスケットボール部 

 バスケットボールは５対５のチームスポーツです。いままでにあった数の多い反省を、自分自身で

すべて解決するのではなく、しっかりチームメイトの力を借りて、反省を直していけるようにします。

また、バスケット部員は、一人一人得意な技術が身についています。そのような自分が堂々と見せら

れるスキルを試合で活用するためにもこの一週間必死に練習していきます。僕たちの代も、コロナの

影響ではじめの市の新人戦が中止になりました。ですが、今このコロナ禍でも総体に参加できること

になって、保護者の方々や先生方に感謝していきたいです。そのためにも、総体で勝ち、当番出場と

いう目標達成を目指して、戦っていくので、みなさんも応援よろしくお願いします。 

 

女子バスケットボール部 

 私たちは県大会出場を目標に頑張ってきました。新チームになってからこれまでの間、仲間と協力

し合いたくさんの練習を重ねてきました。その練習の成果をいかして、総体では最後まで戦い抜きた

いと思います。そして、私たちのチームの持ち味である明るさをいかして、試合でうまくいかないと

きには全員で声を掛け合って流れを持っていきたいです。また、コロナ禍であるにも関わらず、総体

ができるということを当たり前だと思わずに、残りの１週間悔いの残らないよう練習したいと思いま

す。そして、今まで教えてくださった先生方や支えてくれた両親、練習に付き合ってくれた１・２年

生に感謝をしたいです。最後に笑顔で追われるように頑張るので応援よろしくお願いします。 

 

女子ソフトテニス部 

 私たちテニス部は、暑い日も寒い日も、たがいを思いやる気持ちを忘れず一生懸命テニスに励んで

きました。幾度かぶつかり合うこともありましたが、その度に解決し乗り越えてきました。私自身も

何度か心が折れそうになった時がありましたが、今までキャプテンとしてチームを引っ張っていけた

のは顧問の先生をはじめ、両親やたくさんの仲間のおかげだと思い、本当に感謝しています。テニス

部はそれぞれの個性が強いチームですが、総体では心を一つにし、自分の目標に向かって、満足のい

く結果を残せるよう頑張ります。そして何よりメンバー全員、ずっと笑顔を絶やさず全力で楽しみま

す。支えてくださっている皆様の期待に応えられるよう、一生懸命頑張りますので、応援よろしくお

願いします。 



剣道部 

 １年生には入学時に言いましたが、僕たち剣道部は全国大会出場を目指して日々のけいこを頑張っ

ています。去年の総体では、県大会の決勝で敗れ、新人戦でも県大会の決勝で敗れた後一歩というと

ころで負けてしまい、とても悔しい思いをしました。今年のチームは３年生だけでなく、２年生も入

っていて、去年の先輩たちより力がないかもしれません。ですが、今まで頑張ってきた分はみんなの

力になっていると思います。全部倒して全国大会に行ってくるので、応援よろしくお願いします。 

 

男子卓球部 

 これまでの厳しい練習を乗り越え、総合体育大会に出場します。私たち３年生は、今回が最後の試

合になり、そして引退です。今のメンバーで卓球ができるのも今回の試合が最後だと思うと、本当に

寂しくなります。少しでも長い時間活動していたいので、必ず東播大会出場を目指し、悔いの残らな

いように頑張り、納得のいくいい結果を出したいと思っています。２年生の皆さん、１年生の面倒を

毎日見てくれてありがとう。おかげで３年生は試合のための練習に集中できました。今の部活よりも

もっといいものにしてください。そして私たちを指導してくださった顧問の先生をはじめ、家族や仲

間の支えがあったからこそ生成道央と戦える今の自分たちがあります。そのことを忘れずに、これま

で頑張ってきた自分たちの力を信じ、最後の試合に挑みます。 

 

女子卓球部 

 私たち女子卓球部は、当番大会出場を目指して頑張ってきました。基礎を特に大切にし、「一球入

魂」をモットーに全員で協力し合って練習に取り組みました。また、女子卓球部は礼儀を１番に意識

しています。コミセンの方やコーチ、先生、そして部活のメンバーなどあいさつはもちろんのこと、

目上の方には敬語を、といったことを徹底しています。そのため、総体でも大蔵中学校の生徒として

失礼の無いよう、「礼儀正しく」を心がけていきます。総体では個人戦と団体戦がありますが、どち

らもベストを尽くせるよう頑張るので、応援よろしくお願いします。 

 

柔道部 

 僕たち柔道部は、中学校最後の大会に向けて、これまでの練習を乗り越えてきました。僕たちがこ

こまで来れたのは指導してくださった顧問の先生方や、同じ部活の仲間たちなど、様々な人々が支え

てくださったからだと思い、感謝の気持ちでいっぱいです。これまで支えてくださった人々の期待に

応えられるよう、練習の成果を発揮し、悔いの残らないよう頑張ろうと思います。 

 

ハンドボール部 

 私たちハンドボール部は県大会を目標に日々練習に取り組んでいます。昨年は目標としていた県大

会に見事に勝ち進むことができ、いい思い出を残すことができました。今年も昨年のようにいいプレ

ーをして、昨年以上の結果を出したいと思っています。そのために、様々なことを努力しようと思っ

ています。まずは日々、１日１日の練習です。総体、また３年生は引退も近いため、１日１日の練習

を一生懸命頑張りたいと思います。また、部員同士の中の良さを生かして、一人一人が協力し合い、

助け合い、息の合ったプレーが試合でできるようにしたいと思います。女子ハンドボール部、チーム

一丸となって、この「県大会」という目標を達成したいと思っているので、ぜひ女子ハンドボール部

の応援をよろしくお願いします。 

 

吹奏楽部 

 私たち吹奏楽部は７月３０日にある兵庫県吹奏楽コンクール東播地区大会に向けて日々練習に励

んでいます。コロナの影響で一時休部となり、目標としていた本番が一瞬で亡くなりました。また、

再開後も合奏で一斉に音を出せない時期がありとてもつらかったです。だからこそ私たちは演奏でき

ることに感謝し、時間を無駄にしないように練習をしてきました。一人一人の音の完成度ももちろん、

全員の気持ちが一つになる演奏を目指していきます。出場するからには思いは一つ、「金賞」をとる

ことです。今はまだ演奏面で課題がありますが、これからコンクールまでの１ヶ月間の中で努力を忘

れないようにしていきます。吹奏楽は一人かけたら成り立ちません。だからこそ１度きりの夏、この

メンバーで努力の先にある嬉し涙を流したいです。今まで支えてくださった先生、保護者の方々に感

謝し、精一杯練習したことを本番で発揮します。応援よろしくお願いします。 

 

美術部 

 私たち美術部は今、７月２８日から始まる明石市中学校美術部合同展に向けての作品制作に力を入

れています。週３日の部活の中で３グループに分かれて部員一同頑張っています。活動の中で、画力

向上のための日々の基礎的なクロッキーを行い、作品制作中にも最近では１・２・３年生が互いにア

ドバイスし合える関係になっています。作品展に出店する作品を制作するということは、緊張します。

また、作品の構図や自分の伝えたいことを自分の画力で表すのはとても難しく、うまくいかなくなっ

たりすることもありますが、自分の作品になるように工夫し自由に考えることはとても楽しく、やり

がいを感じます。そして私たちは合同店だけでなく文化発表会に向けての作品の制作も進めています。

大変ですが満足のいく作品を完成できるように、気合を入れて頑張ります。 

 

カルチャー部 

 私たちカルチャー部は、文化発表会に向けて、個人で手芸作品を作っています。今までたくさん失

敗したり、わからないこともありましたが、お互いに教え合い、協力しながらたくさんの作品を作っ

てきました。１０月の文化発表会では今までの頑張りを見せたいです。また、私たちは手芸だけでな

く、茶道や華道も頑張っています。はじめは慣れないことがたくさんあって、何もわからなかったけ

ど、少しずつ練習を積み重ねていき、少しずつ礼儀や作法について知ることができました。これから

も仲間と協力しながら、楽しい部活になるよう全員で頑張っていきたいと思います。 


